

## ~DAY339~

### さっきの現社



さっきの現社の授業で気づいたことですが、東日本大震災のときは皆5~6歳なんですよ。

そりゃ覚えてないって人もいるよな…。何人かからは「停電してろうそくを使った」「電柱が曲がった」「高台に避難した」ってエピソードが出てきました。5~6歳のできごとで記憶に残っているということは、相当インパクトがあったってことなのでしょう。

で、授業終わりに「阪神大震災とか他にも災害はあるのに、なぜ東日本大震災だけ特別？」という質問や、きょうの授業でやった国の財政に関して「生活保護受給者の人の生活はこうした方が良くないか？」という意見、あと「このまま国債が増えていったら日本もギリシャみたいになるのか？日銀がお金を発行すれば解決するんじゃないか？」という質問を受けました。これ、とてもいいです。

授業で得た材料を元に、「自分で発展させて考えられる」のはメチャクチャいいことです。これが出る人は自分で自分を成長させられる人だと思います。僕も質問受けて嬉しかったですね。

**まあ、ガッツリ寝てた人もいたけどね！**

#### 連絡事項

<来週の予定>

- 3月15日(月) 寮部屋移動  
…**部屋移動**です。土日のうちに荷物の整理をして、スムーズに移動できるように準備しましょう。
- 3月15日(月) 学力テスト  
…学校の授業の時間で行います。国数英の3科目です。4時間目の科学はPC室に移動して入力作業を行います。服装はいつも通りで大丈夫です。

春休みまであと **12** 日

#### 坂本から君へ

私は、高校で1年間、大学で4年間合わせて、5年間寮で生活をしたことがあります。これまでの生活や価値観が違う人と生活を共にすることや、たくさんのルールの中で生活するのは、とても大変ですよ。"その中でどう快適に過ごすか"が寮生活をするうえで重要になってきます。それを実現させるためには、**最低限ルールを守ること、他人のことを考えることは、できて当たり前です。**ルールも守れない、人の迷惑を考えないような人が、「〇〇を変えてほしい、もっとこうの方がいい」などと要求や意見をしたところで、なんの説得力もありません。ルールを守ること、他人のことを考えることは、自分が快適に過ごすために必要なことです。「うぜえ」と言う前に、自分の生活を見直してください。快適に過ごせるような行動ですか？

# <来週の時間割>

2021年 3月15日～3月19日

日付 曜日	15	16	17	18	19
	月	火	水	木	金
校時					
1	コ英基	音 I	家総	国総	体育
2	数 I	現社	音 I	音 I	現社
3	国総	コ英基	数 I	コ英基	家総
4	科学	数 I	体育	体育	科学
行事	学力テスト (1～3校時)				

来週もがんばって学校に来てください。

**こまめに手洗い・うがい＋部屋移動は  
しない！寮のルールをきちんと守る！**

エヴァを序から見直している。



エゾシカ